



Ficus

Arbre persistant / Bonsaï d'intérieur



BONSAÏ GALINOÛ

Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



Taille

- Je supporte très bien la taille et je rebourgeonne facilement en arrière.
- Ma taille d'entretien peut être faite tout au long de l'année. Coupez juste au-dessus d'une feuille, quelques jours plus tard vous verrez des bourgeons apparaître.
- Je préfère être taillé en été, avec la chaleur je repart plus vite !



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, tous les 2/3 ans en moyenne en été.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.



Particularités

- Je suis un bonsaï idéal pour débuter grâce à ma robustesse, ma croissance rapide et ma capacité à produire des racines aériennes.
- On peut me cultiver facilement en intérieur et je supporte bien la taille.
- Deux variétés sont disponibles à la pépinière : le Ficus retusa, au tronc épais et aux feuilles brillantes, et le Ficus nitida, au feuillage plus dense et élégant.



Emplacement

- **J'aime la chaleur et l'humidité.**
- **Je vis à l'intérieur l'hiver**, car je crains le froid, placez-moi dans une pièce très lumineuse et non surchauffée (loin d'un radiateur ou d'une cheminée). Je n'aime pas l'air trop sec !
- Mettez-moi dehors aux beaux jours (avril/mai) jusqu'à octobre pour que je prenne de la force et de la vigueur !



Arrosage

- **L'arrosage est essentiel pour ma santé**, j'aime un substrat toujours bien humide mais pas détrempé.
- Surveillez-moi quotidiennement, et n'hésitez pas à m'arroser tous les jours si besoin dès qu'il fait chaud.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte en plusieurs fois ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- **Mais attention** : pas de soucoupe et pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour accéder au guide complet sur notre blog :
bit.ly/ficus-fr





Ficus

Evergreen tree / Indoor bonsai



BONSAI GALINOÙ

To develop my full potential, I need :



Pruning

- I tolerate pruning very well and bud back easily.
- My maintenance pruning can be done throughout the year. Cut just above a leaf; a few days later, you'll see buds appear.
- I prefer to prune in the summer; with the heat, I'll grow back faster!



Repotting

- Depending on my schedule and the instructions on the envelope, I plant every 2 to 3 years on average in summer.
- Use a well-draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining substrate (potting soil, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow in a mixture of black peat, blond peat, topsoil, horse manure, and pozzolan.



Special features

- I'm an ideal bonsai for beginners thanks to my robustness, rapid growth, and ability to produce aerial roots.
- I can be easily grown indoors and tolerate pruning well.
- Two varieties are available at the nursery: Ficus retusa, with a thick trunk and glossy leaves, and Ficus nitida, with denser, more elegant foliage.



Location

- **I like warmth and humidity.**
- **I live indoors in winter** because I fear the cold. Place me in a very bright, cool room (away from a radiator or fireplace). I don't like air that's too dry!
- Put me outside during the warmer months (April/May) until October so I can gain strength and vigor!



Watering

- **Watering is essential for my health.** I like my soil to be moist but not soggy.
- Check on me daily, and don't hesitate to water me every day if necessary when the weather is hot.
- Make sure the water reaches my roots by watering the entire root ball in several doses or by giving me a quick bath of a few seconds.
- **But be careful :** no saucer and no standing water, otherwise my roots risk rotting. Make sure the water drains well under the pot.



Fertilization

- I need fertilizer about every two months, from spring through fall, to keep my plants in tip-top shape.
- In my nursery, I fertilize with a universal organic and chemical blend, such as tomato fertilizer (NPK 12, 12, 17).

For more information, scan this QR Code to access the complete guide on our blog : bit.ly/ficus-en

